
平成２７年度 第１回椎葉村農業委員会定例総会議事録

日 時 平成２７年４月３０日（木曜日） １０時００分～１１時３０分

場 所 役場３階 中会議室

出席者 会 長 清田 泉（議長）

委 員 荒竹和久 廣末信夫 中竹直人 椎葉智代美 尾前政文

黒木憲治 椎葉克徳 吉田一弘 山中功 椎葉一光

那須定光

事務局 農林課長

椎葉今朝志

那須力男

議事録署名人 （７番）椎葉 克徳 （１０番）椎葉 一光

議 案 １号．農地改良に伴う届出

２号．農地改良に伴う届出

その他

【議事録】

（事務局）

定刻になりましたので、平成２７年度第１回の定例総会を開催します。まず初めに会長

がご挨拶を申し上げます。

（清田泉会長）

会長が挨拶を行う。

（農林課長）

椎茸の情勢、世界農業遺産について報告。

（事務局）

では、審議に入ります。椎葉村農業委員会規則に基づき、議長は会長にお願いいたしま

す。



（会長）

審議に入る前に議事録署名人を指名いたします。本日は、７番、１０番委員にお願い致

します。それでは、審議に入ります。事務局の説明をお願いします。

（事務局）

それでは、議案１号、農地改良に伴う届出ついて説明します。

（以下、総会添付説明資料により、案件内容について詳細を説明）

審議の方をよろしくお願いします。

（会長）

事務局の説明が終わりました。地元委員の説明を私が行います。本人から相談があり、

クヌギを植えたりという事ではなく、ほた場にしたいという事です。以上です。

（会長）

地元委員の説明が終わりました。質問はありませんか。

（委員全員）

異議なし。

（会長）

それでは、議案第１号を承認いたします。次に議案第２号の説明を事務局お願いします。

（事務局）

それでは、議案２号、農地改良に伴う届出ついて説明します。

（以下、総会添付説明資料により、案件内容について詳細を説明）

審議の方をよろしくお願いします。

（会長）

事務局の説明が終わりました。地元委員の説明をお願いします。

（尾前委員）

事務局の説明があった通りです。本人から相談があり、事務局に私から相談しました。

狭い農道なので効率化を図る為拡張したいと言う事でした。以上です。

（会長）

地元委員の説明が終わりました。質問はありませんか。

（委員全員）

異議なし。



（会長）

それでは、議案第２号を承認いたします。次にその他事務局の説明をお願いします。

議案審議終了後、その他協議として、農林業センサス農山村地域調査、Ｈ２６活動点検

及びＨ２７活動計画（案）、賃借料情報等の公表について協議した。

（那須定光副会長）

以上を持ちまして、第１回の定例総会のすべてを終わります。ご苦労様でした。

以上、椎葉村農業委員会規則第２６条第２項の規定に基づき、議事の経過及び

その結果が相違なきことを証するため、署名押印する。

平成２７年４月３０日

議長（会長） 清田 泉

署名委員 椎葉 克徳

署名委員 椎葉 一光


